

extraídos de la estación de Azuqueca cinco sacos que contenían trigo, quedando este desparramado por el suelo.

Se supone que ha sido un acto de mala intención o que algún pobre transeunte se haya limitado a robar los sacos.

Intencionadamente ha sido incendiado en Zaorejas un depósito de resinas que han quedado inutilizadas en número de 1.600 arrobas.

A los dos días o sea el 28 del pasado fué incendiado en el mismo pueblo otro depósito de 50 arrobas de resina.

La Jefatura de Obras de esta provincia está llevando a cabo el estudio de un trozo de carretera desde Fuentelezcina al Robledo.

Han sido destinados al servicio de la riqueza urbana de esta provincia los arquitectos D. Ramón Luccini y D. Rafael Pérez Valdés.

Por insultos a la Guardia civil en el pueblo de Cendejas de Enmedio, se sigue procedimiento contra varios vecinos del mismo.

Un pequeño incendio, que pudo tener grandes consecuencias, se produjo en el monte pinar de «La Unión Rosinera Española» en el pueblo de Alcolea del Pinar, el día 26 del pasado, que fué sofocado oportunamente por el vecindario.

En Robledillo de Mohernando se cometió un robo el día 28 del pasado mes, en el comercio de Pablo Somolinos.

Los ladrones, ignorados hasta la fecha, violentaron una caja y ventana, llevándose muchos efectos que importan una cantidad respetable.

Se dice que para continuar el catastro de la riqueza rústica de esta provincia, se establecerá en breve una oficina en esta capital y que para los trabajos serán destinados empleados en número muy elevado.

El jefe lo será el ingeniero agrónomo D. Ramiro Muñoz Remisa.

Se ha hecho cargo de la Ordenación de pagos de la Diputación provincial, el Vicepresidente D. Angel Aguado.

El sábado día 3 por la noche se celebrará en uno de los salones comedores del caté de las Columnas, el banquete con que algunos aficionados de esta capital obsequian al joven matador de novillos Pepe Carralafuente, por sus triunfos tauromáquicos en las plazas de Tetuan, Torrelaguna y Avila.

A juzgar por la lista de comensales promete ser el acto muy animado.

En el café de La Amistad se admiten adhesiones hasta el viernes por la noche, de cuantos quieran asistir.

Director para esta provincia, lo solicita importante y acreditada Sociedad de Seguros

mutuos sobre la vida. Se le concederán inmejorables condiciones y monopolio exclusivo. Dirigirse: Sres. Bolidés y Cia. (para el Sr. Director Mutual), rambia del Centro, 37, Barcelona.

En Málaga ha dejado de existir D. Joaquín Yuato y Garcés, jefe de Fomento que fué de esta provincia, y autor de una obra escénica titulada «Franco el Alcarreño».

Descanse en paz y reciban su hijo nuestro sentido pésame.

En Cádiz ha fallecido nuestro paisano D. Doroteo García Bayo, hermano político de nuestros amigos de Torrejón del Rey D. Florentino Cobeña y D. Facundo Sanjuan, á quienes testimoniamos nuestro pésame.

También lo enviamos al Secretario de dicho pueblo D. Adolfo Barrio, por el fallecimiento de su padre político.

De nuevo llamamos la atención de la Comisión de Paseos y Arbolados sobre la conveniencia de ensanchar el paseo del Muro, haciendo desparecer la fila de viejas y feas acacias que le dividen en dos, uno más estrecho que el otro y que resulta intransitable y perdido el terreno forma el ostiugio a los jardines.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación
Librería Papelería y Ejigotes de escritorio
Alj. el Fluitero, 20

ENFERMOS DE LOS OJOS.



LEGANTOS, 1, 1.º, MADRID

CONSULTA en Guadalajara: el último día de cada mes, de once a una y de cuatro a seis en el PALACE HOTEL.

Después de quince años de trabajo incansante en enfermedades de los ojos, hoy puedo ofrecer mi procedimiento de extracción de cataratas, que ejecuto con mi cuchillete circular mecánico—PATENTADO—con el cual es tan sencilla y segura la operación y la curación que no dude en comprometerme a no cobrar honorarios si no devuelve la vista.

Además de operarla sin dolor y con rigurosa asepsia, en la primera visita digo al enfermo si la enfermedad que sufre es susceptible de curación o alivio, evitándole este modo gastos y molestias inútiles.

¡AGRICULTORES!

Pedir los superofertados 1.º, 2.º y 3.º.

Marca 'Cros', bre fuerte mañana

LOS MAS ACREDITADOS
PEDIDLOS SIEMPRE

De venta en Guadalajara, en casa de

Manuel Canalejas

SE HACE toda clase de trabajos de escritura a mano, máquinas de escribir y Cyclostyle, a precios económicos. Razón: Antigua, 1, bajo izquierda

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convencereis. Venta en Farmacias y Droguerías.

Su hijo será un hombre fuerte mañana

si V. cuida al presente su perfecta alimentación. Es preciso que su niño coma para que sus extremidades guarden relación con el cuerpo; también necesita dormir bien para aumentar la fuerza digestiva. He aquí por qué el problema de la alimentación, es el porvenir de su niño y hay que atenderlo ante todo. El mejor alimento para los niños es el pecho de la madre; pero cuando esto no es posible, únicamente le reemplaza la

Harina lacteada Nestle

tan digestiva, tan pura, tan sana y tan nutritiva como la leche de la madre.

¡Ganaderos!

No olvidad que el mejor enaje suizo en olvo para hacer riquísimo queso, lo vende la

Casa Agustín García Manzano

Mayor baja, 2 y Plaza Mayor, 25 - Teléfono 64